

ひ
ひ
き

「社友会・広島支部」

第二回 總會云開催

平成8年度シャープ社友会広島支部の第二回総会が、去る5月24日(金)、シャープ(株)通信オーディオ事業本部ラボール賀茂で、(事)本部・藤田総務部長、中野副参事のご列席を頂いて開催されました。又同時に別室で元広島事業部勤務の定准女子社員による紅葉会総会が平行して開催されました。

前回の平成7年度総会以後、15名の新会員が入会され、遠くは九州から2名の方も参加頂き、
☆平成7年度の事業活動、会計報告
☆平成7年度の新支部役員の紹介
☆平成8年度の事業活動計画と運営予算

☆新会員の自己紹介
☆質議応答と提案事項

等、予定の報告・審議を終り、今後の活発な活動を申し合わせました。閉会後の懇談会は紅葉会メンバーも一堂に合流、文字通り五月晴れの午後の一時を賑やかに親睦を深めることができました。

☆広島文部新会員の紹介



「ワープロ教室設立」

「同好会便り」

社友会・広島支部の第二回目の総会も終え、早二ヶ月も過ぎようとしています。その後、広島支部としての同好会を更に積極的に活動をするために、会員各位より同好会に対するアンケート調査を実施致しました。お蔭様で

多くの活動項目が提案され、実施に向けて各幹事の方で実施案を練っております。

その中で有志の方によるワープロ教室(仮称)の開催をと云う強い意見もあり、支部長はじめワープロの知識をもっている者が講師になり、6月28日より4名でスタート致しました。

※ 開催日は次の様になつております。

毎月第2・第4金曜日

午後1時より3時まで (2時間)

場所はラポール賀茂(事業部内男子寮)
現在の会員数は8名ですが、他に入会希望者は數名おられます。本年度は初級・中級程度

先般は同好会のアンケート調査に対し、絶大なご協力を頂きありがとうございました。
紅葉会の女性軍にも参加頂いた結果を集計中ですが、現在迄（八月二十五日）の状況は、ワープロから大正琴に至る迄広範囲に亘り、上欄にご案内の通り。既にワープロ教室が、新田幹事のご尽力と指導のもとで正式に発足し活動を開始しています。それぞれ同好のグルーブで音頭取りをやって頂くリーダーが是非必要です、五名位の単位になり次第そのリーダーを決定しながら実務活動に入つて行きたいと思います。改めてご協力を求める予定です。まだアンケートにご意見を頂いてない方も、遠慮なくご希望を寄せて頂く様お願いします。また近く同好者の名簿をお配りしますので人數が少なくてても声を掛け合つて、趣味を曲がり角にある健康の増進に充て、様ではありませんか。

の内容で、全員が楽しくひとときを過ごして
おります。是非皆様も参加してみては……
会員はどなたでも参加できます。校友会・紅葉
会の会員であれば、いつでも参加できます。

※ワープロ教室に参加される時は次の物を用意ください。

- 一、ワープロ（本体）
- 二、フロッピー
- 三、ワープロ・用紙（A4）

一人でも多くのご参加をお待ちしております
(詳しい事項については社友会事務所へお問合せ)

※社友会・広島支部事務所
☎ 0824-28-2401内線2200

月・金曜日の午前10時～午後3時まで・

担当 新田 保

広島県外の会員も順次増加(会員登録35名、会員登録35名、会員登録35名、会員登録35名、会員登録35名)しましたが、広島支部にも気軽に立ち寄って頂けるよう、ミニケーションを密に活動して行きます。

受付・日時 0824-28-2401内線2200

大	正	琴	編	み	物	画	卓	手	俳	ヘラ	ボウ	カラ	将	囲	魚	歩	ワ
正	み	物	画	球	芸	句	卓	手	俳	釣	リング	オケ	碁	碁	釣	会	一
琴	物	画	球	芸	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	二
物	画	球	芸	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	三
画	球	芸	句	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	四
球	芸	句	句	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	五
芸	句	句	句	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	六
句	句	句	句	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	七
句	句	句	句	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	八
句	句	句	句	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	九
句	句	句	句	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	十
句	句	句	句	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	十一
句	句	句	句	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	十二
句	句	句	句	句	句	句	卓	手	俳	釣	グ	ケ	碁	碁	り	会	十三

「熟年の誤算」

奈良の天理で定年を迎えた。広島支部の社友会にお世話をうけてこの秋で丸2年になります。在職中は家族や知人・親戚にも不義理をしながら、休日も半ば返上して仕事に打ち込む、古き良き時代の戦士であつた様に思います。第二の職場を声かけて下さる先輩もありましたが、長年自分で自分の首を絞めつけて来た感じもする。経営改善施策や、〇〇作戦とかから解放されたい気分と、近い将来又何か世の中のお役に立ちたいという気持ちもあって、暫くの間休養させて頂くことにしました。バブルの後、暴落のゴルフ会員権の安い出物でも買ってと、本人としては悠々自適のつもりでしたが、誤算の連続でした。

★思い返せば間もなく55歳にならんとする時、入社以来のオーディオ関連事業（東広島）から装置産業の最たる液晶事業（天理）に急拡転属することになりました。社命とは言え、この年での転属・転勤は、追っぱり出された感じも加わり、やはり大きなショックでした。老後の設計の手始めにマンションを購入したばかりでもあったので、文字通り予期せぬ大きな誤算でした。定年までの奈良（天理）での足かけ6年の勤務は、人が物を造るこれまでの事業と180度変わり、装置が物を造るとどうか、装置に人が使われると言うべきか、過去に経験も知識も全く無い環境での悪戦苦闘の連続でした。しかし今振り返ってみると、トップ直々のご指導と幅広い専門家達との協力を得て、ISO9000シリーズの取得、TPM活動・クリーン化活動・安全監視体制・

新入社員の初期集合研修等のシステム化に筋道をつける事が出来ました。この上ない充実感と感謝に終止し、この転職・転勤はうれしい誤算に終わりました。

★在職中の成人病検診で、胆嚢にポリープが出来つたり、自覚症状や障害は全くないが、悪性化しない間に手術する様アドバイスを受けていました。退職後、先ず手初めに胆嚢摘出手術を受ける事にしました。胆嚢は盲腸同様無くても全く支障無いと医者は言うし、昔胆石をわざわざ苦しんだ内や、今は故人のわたしの母親も胆嚢を切りましたが、長年に亘り元気で居る事もあり、全く心配はありませんでした。摘出の手術自体は順調で、1カ月足らずで退院出来ましたが、腹腔の一部で癒着があるらしく、長時間のバスや車の運転による腹部の振動で体調が悪くなる後遺症が残りました。一度空氣に触れた内部はどうと言わず癒着しやすくなるとか。退職後の楽しみにしていたゴルフは勿論、マイカー旅行が不自由になり、当面最大の誤算とななりました。徐々にトレーニングしながら気長に慣らして行くべく頑張ることにしました。

★自宅が東広島に有るもの、辛うじて健在の親（父と義母）、兄弟（私が長男）、親戚が大阪に散らばっている関係もあり、退職後の永住地を広島とするには若干抵抗があり、間際迄モヤモヤしていました。一足先に退職し、公私共色々お世話になった広島の友人から「ゴルフや魚釣りと一緒にやろうよ。」と電話をもらつて、とりあえずはふつ切れ、広島に帰つて来ました。長らく留守にしていた東広島は、広大の移転や公共施設の誘致等ですばらしく変わっていました。残念なのは、あちこちの再開発で、随分縁が少なくなつた事。周辺の山並みや丘が、一回り小さく見え

る位に松も枯れ、樹木が瘦せ細った様に思えます。ここ10年前は秋になると松葉も話題になり、西条や八本松近辺の多数の池では鮎釣りが盛んであったが、今は水が汚染されたのか、鮎は全く姿を消してしまった。ヘラ鮎釣りは広島での大きな楽しみの一つでしたが、これが出来なくなつた事と、一緒に遊ぼうと言つてくれた友人が関東の方へ引っ越してしまった事も、これ又誤算の一つでした。

★老後の設計にマンションを買ったと如何にも計画的な事を言いましたが、正直なところもつと単純なキッカケでした。小さい時から高い所が好きで、以前は山手の四階建て賃貸マンションの最上階に住んでいました。緑の山並みを正面に、幼稚園、小学校、中学校がよく見え、運動会のシーズンは子供達が歓声を上げて走り回り、騒がしいが楽しい風景を楽しんでいました。病院、薬局、消防署もほぼ真下にあり、極めて心太い環境でした。ところが、目と鼻の先にあれよあれよと言う間に6階建ての建て売りマンションが建ち、視界が遮られてしましました。不愉快が高じて、そのマンションの最上階へ移り住む事になつてしましました。ところが東広島へ帰つて来て驚いた事に、シャツ裸でも駆け込めそうな近くに有る病院が廃業していました。加えて最近、家族が膝の関節を痛めて両松葉杖の厄介になるに及び、このマンションは車椅子や担架で重病人を階下で待機する救急車に押し込む事の困難さに気づきました。元気な短気な人。

①廃用萎縮脳も使わないと急速に衰えます。

以前、小説『恍惚の人』に六十歳で会社をやめたエリートが激烈にボケた話がありましたが、ものの本によるとボケの原因とこれを解消する方法として、次のようなことがあります。

②精神的刺激 この刺激がない状態に長くいるとボケやすい。趣味、友人、仲間を多くもちましょう。

③孤独な生活 つれあいに先立たれて一人でいるとボケやすい。奥さんを大切にします。

「頭の老化」は、記憶力低下の外に、知的面、人格面、感情面にも現れます。人がボケるボケないの差は、次のような傾向を示します。

【こんな人がボケる】
①人の言い分を聞かず、自己中心にしか物事が考へられない、頑固な人。
②すぐ腹を立てて怒鳴ったり、イライラする短気な人。

③仕事一本に打ち込んで、楽しみをもてなかつた無趣味の人。

④人と和れない、人の輪の中に入れない友達のない人。

⑤人を信じられず、物しか頼れない人のない人。

⑥笑わない人。

【こんな人はボケない】
①本を読む人、新聞を読む人。
②もの忘れを気にしない人。
③書く人、語る人。

④語る人。
⑤人の世話をする人、感動を忘れない人。
⑥いくつになっても張りと甲斐を求める人。今からでも遅くはない。さて、あなたならどうしますか。

「頭の老化を防ぐ」

「最近、人の名前を忘れやすくなつた」「若いころほどの記憶力がない」「セックスが弱くなつた」このような頭の老化をめぐる悩みは誰でももっています。この「頭の老化」について少し触れて見たいと思います。

以前、小説『恍惚の人』に六十歳で会社をやめたエリートが激烈にボケた話がありましたが、ものの本によるとボケの原因とこれを解消する方法として、次のようなことがあります。

①廃用萎縮脳も使わないと急速に衰えます。ここ10年前は秋になると松葉も話題になりました。この上ない充実感と感謝に終止し、この転職・転勤はうれしい誤算に終わりました。

以前、小説『恍惚の人』に六十歳で会社をやめたエリートが激烈にボケた話がありましたが、ものの本によるとボケの原因とこれを解消する方法として、次のようなことがあります。

②精神的刺激 この刺激がない状態に長くいるとボケやすい。趣味、友人、仲間を多くもちましょう。

③孤独な生活 つれあいに先立たれて一人でいるとボケやすい。奥さんを大切にします。

「頭の老化」は、記憶力低下の外に、知的面、人格面、感情面にも現れます。人がボケるボケないの差は、次のような傾向を示します。

【こんな人がボケる】
①人の言い分を聞かず、自己中心にしか物事が考へられない、頑固な人。
②すぐ腹を立てて怒鳴ったり、イライラする短気な人。

③仕事一本に打ち込んで、楽しみをもてなかつた無趣味の人。

④人と和れない、人の輪の中に入れない友達のない人。

⑤人を信じられず、物しか頼れない人のない人。

⑥笑わない人。

【こんな人はボケない】
①本を読む人、新聞を読む人。
②もの忘れを気にしない人。
③書く人、語る人。

④語る人。
⑤人の世話をする人、感動を忘れない人。
⑥いくつになっても張りと甲斐を求める人。今からでも遅くはない。さて、あなたならどうしますか。

『第一の故郷・東広島』

通信オーディオ事業本部の前身、音響事業部広島工場が、この広島の地で稼働を開始したのが昭和四十二年……

小生がこの広島の地に単身赴任したのが一
年遅れの昭和四十三年七月、早いもので四半
世紀以上を経過、赴任した当時は都会を遠く
離れた片田舎?・?

素朴な村人が田畠の中から、見知らぬ単身
赴任で出勤途上の好青年の私に、心安く「お
疲れでしょう」と言葉をかけられ、通学途上
の小学生より、「おはようございます」との
元気な声がかかり、爽やかな気持ちにさせて
くれる。・・・

四季を通じ変化のある光景が今でも脳裏に
よみがえる。

『春』 裏山の梅の木に止まって、美しい
声で鳴く「鳴」の声と、高く又、低く飛び交
う燕の姿。

『夏』 庭の楓の木に止まって、美しい
に鳴き続ける「油蝉」の声と、夜には幻想的
な青白く光を放つ「螢」。

『秋』 広島の山々には「松茸・栗・梨」
瀬戸の海には「鯛・チヌ・鰈」等の、山海の
珍味の元となる新鮮な食材が確保でき。
『冬』 雪見障子越しに舞い散る牡丹雪を
眺めて「酒都西条の最上の酒」で舌鼓。

町の中を流れる小川には、数多くの魚影が
見られ、夜には満天の空一面にきらきらと輝
き、今にもこぼれ落ちて来そうな無数の星々
・・・

一瞬長く尾を引く「流れ星」咄嗟に願い
事と考えるが願い事の言葉が出ない・・・
願い事の言葉が出ておれば現在の人生が大
きく変わっていたかも・残念!

四季を通じて楽しめるゴルフも三十分以内
で行けるゴルフ場が、十指に余るほど恵まれ
た環境の地域・・・

広々とした緑の大地と透き通るような紺碧
の空、日頃のストレス・悩みが白球と共に唸
り上げて吹っ飛ぶ爽快な感じ、最高だ!

住めば都とはよく言ったもので四半世紀も
住めば『第一の故郷・東広島』

最近では、学園都市東広島は、道路網が整
備され空路・陸路共に交通の便が良くなり、
急激に人口が増え、近くには大型ショッピング
センターが出来、住みやすくなつた反面、
前記の素晴らしい自然環境がいつの間にか破
壊されて来ているのでは?

先人が残してくれた良き自然環境をいつ迄
も、いつ迄も、我々、現在人が残して行かね
ばならない。子孫のために・・・希望!

中尾 勇記

価格を明示している、ガソリンスタンドも
時々見かけますが、殆どのスタンドは、特価
とか、十円以上〇〇円としか書いていない。
筆者も、最近これはおかしいと気づいたので
スタンドに行けば、ここはいくらですかと
まず価格を確認する事にしている。

先日、竹原方面に行った時に、田万里にて
一円/百円の店があつたのです、そして少し行
くと、一百円の店を発見、西条と比べると
五円から六円も安い、不思議でならない。
西条は激戦地であるが、協定をしている為
皆んな、同じ価格帯である、しかし西条にも
一円/百円以下の店を発見したのです。

ここは、セルフオーナーの店・変動価格とし
か書いていない、ものは試しと思つて価格を
聞くと一円/九十九円との事、勿論満タンにし
た。お盆の前に満タンすべく給油した、ところが
今度は一円/九十七円になつていた。

セルフオーナーの店では、灰皿の清掃や窓を
拭くことはしない、ガソリンを給油するのみ
であるが、消費者として、おおいに歓迎する
事です。

最近のガソリンスタンドは間違つたサービス
をしているのに気づいていない。

例えば、料金を支払う時に、店員が膝までいて料金を
受けたり、釣銭を返したりする、店があるが
全くナンセンス、高級クラブではありません
筆者の場合

・窓拭きや、灰皿の清掃は自分でする。

効果ときめんです。

記 松岡 良明

『セールス戻却法』

最近やたらとセールスの訪問を受ける
休日になると、チャイムの音がしてセールス
が来る。

家のリホームのセールス・外壁が汚れている
屋根の瓦が痛んでいる、郷ひろみが出ている
CMの布団屋、保険屋、××互助会、宗教の
伝導(ものみの塔)等々、全く落ち着かない
チャイムが鳴れば、どうしても立ち上がり
応対をしなければならない。

これが、一度断つても人が変わつて又訪問を
受け、私の場合はどんなセールスが来ても
びくともしない、それは色々と質問をして行
き、相手が質問に答えられ無くなるまで、い
ぢわる質問をして退散をさせている。
しかし、最近は馬鹿らしくなり、次のような
張り紙をチャイムの下に出している。
当家では次のことは一切『ご辞退』致しま
す。

一、物品販売を目的とした商品の説明及び
セールス

二、家屋のリホーム等のセールス

三、保険、医薬品のセールス

四、書籍、等のセールス
五、宗教に関する説明、勧説、寄付、署名

この張り紙をしてから、セールスの訪問が
激減しました、先日もチャイムが鳴ったので
ドアを開くと、若いセールスが居たので、
張り紙を良く見ると、言つたら黙つて引き下
がつた。

結果ときめんです。

記 松岡 良明

『秋期親睦会のご案内』

— 隠岐島 —

朝晩はめっきりしが易くなりましたが、まだまだ残暑厳しい中、社友会の皆様は如何お過ごしでしょうか? 既にご連絡の通り、本年の秋期親睦会は先般の幹事会での結果、昨年の長崎県“壱岐”に統いて島根県“隠岐”に決まりました。改めて最終のご連絡をする予定ですが、一人でも多くの方に参加頂き旧知の親睦を深めて頂くべく一足先にさわりをご案内します。

隠岐島(諸島)は大山隠岐国立公園に指定され、島前と島後の二つに分かれ、今回の目的地はこの島前になりますが、島前は更に三つの島(西ノ島、海士、知夫)から成り立っています。古くは「太平記」ゆかりの地で、後鳥羽上皇が流罪になつて生涯を終わつたと言う歴史と伝説の島もあります。

美保関の境港よりフェリーで三時間弱で(帰路は超高速船で約一時間)西ノ島の別府港へ。更に別府港から連絡フェリーで十五分、隣り島の菱浦港(海士町)を経て宿泊先のマリンポートホテル海士へ。

長旅の疲れを風呂でさっぱり流し、夕食の献立は“日本海磯料理”。海に囲まれた島だけに魚だけは豊富な筈、酒よし、ビールよし、カラオケよし、と大いに親睦を深めて頂きます。翌日は海士島(町)を中心とした史跡巡りへ。

・島の歴史をひもとく民族資料館。

・承久の乱で流罪になり、この島で生涯を閉じた後鳥羽上皇の火葬塚。

・隠岐島内最大の後鳥羽上皇を祭る隠岐神社

続いて今度は海側からの眺望で、隠岐を代表する西ノ島の西側海岸“国賀海岸”を菱浦港から浦郷港まで遊覧船から眺めるという楽し

幹事一同

平素は子供さんやお孫さんを中心の団らんが多いのではないかと思いますが、久し振りに奥様もこ同伴頂き、気も連れもつて出来るだけ多數の方々の参加を希望する次第です。



社友会名簿(広島支部)

平成8年9月1日現在

氏名	郵便番号	住所	電話番号	社会NO.
1 山田 順	739-01			191
2 野口 功	739			214
3 松岡 良明	739			235
4				
5 藤井 次郎	736			277
6 小池 勝義	739-42			284
7 木船 久	739-01			388
8 嵐 定明	730			438
9 岡本 翁	818-01			445
10 新田 保	739			453
11 岡本 真一	709-08			461
12 岡原 丁三	739			472
13 小島 武重	739-01			493
14 片桐 總二	684			501
15 濱川 康	739			537
16 小幡 友幸	739-01			549
17 宮下 正幸	803			586
18 江川 朝昭	222			612
19 山内 孝雄	739-01			635
20 島田 博之	739-01			666
21 曽根 五郎	739-21			739
22 岡野 喜治	739			749
23 河野 精摩	816			757
24 石井 叶	739-01			771
25 吉岡 秀卓	739			788
26 水沢 勇	737-01			789
27 橋本 千秋	724-03			790
28 小倉 幹男	709-08			823
29 佐々木 和治	731-02			824
30 吉田 二八郎	811-12			827
31 若林 繁次	739			846
32 檜原 繁彦	814-01			853
33 片山 朗	733			857
34 辻村 務	739-01			858
35 出口 昌孝	739			863
36 浅島 治	739-01			

住所・電話番号は個人情報保護のため削除しています。

通信オーディオ事業部・出身者

平成8年9月1日現在

氏名	郵便番号	住所	電話番号	社会NO.
1 金山 達夫	591			231
2 中尾 勇	535			373
3 徳久 剛	547			437
4 阿川 忠亮	520-23			456
5 小西 宜行	588			
6 八幡 親明	583			

編集後記
大変遅くなりました。『ひびき』第6号をお届けします。次回第7号は十一月末頃に発行させて頂きます。

会員の方のご意見・ご提案等奮って寄稿下さいます様お願い致します。
送り先
東広島市八本松町飯田1484-6
シャープ株式会社・通信オーディオ事業部
総務部 気付け・シャープ広島支部